

## Internationaler Kongress in Berlin 2024

Am 27. und 28. August fand der Internationale Kongress der Fédération Internationale des Jardins Familiaux in Berlin statt. „Kleingärten in Europa: Grün für alle“ war das Thema des 39. Kongress zu dem der Bundesverband der Kleingartenvereine Deutschlands e. V. (BKD) einlud. Die Gäste aus den nationalen Organisationen, Politik und Wissenschaft tauschten sich zu den Bereichen Biodiversität, Stadtplanung und Klimawandel aus.

Die Bundesverband der Kleingartenvereine Deutschlands e. V. (BKD) eröffnete zeitgleich sein neues Bundeszentrum. Zu diesem Anlass pflanzte die internationale Organisation einen Baum als Zeichen der Verbindung der internationalen Kleingartenfamilie. Diese Zierkirsche (*Prunus hillieri Spire*) soll ebenso wachsen und blühen wie der Austausch zwischen den internationalen Kleingartenverbänden.

